

Subscription Service 2019 / Service d'abonnement 2019

A subscription service to various journals of interest to readers in every field of history is offered exclusively to members of the Canadian Historical Association. A listing of those journals follows.

La Société historique du Canada offre exclusivement à ses membres un service d'abonnement à plusieurs publications savantes traitant d'une variété de sujets en histoire. Vous trouverez ci-dessous la liste de ces revues.

Acadiensis (124411174RT)

Established in 1971, *Acadiensis* is a journal of regional history devoted to the study of Atlantic Canada. The essential source for reading and research on the region, *Acadiensis* has won wide acceptance as one of Canada's leading scholarly journals.

Acadiensis paraît depuis 1971. Cette revue d'histoire régionale, consacrée entièrement à l'étude des provinces de l'Atlantique, constitue une source essentielle de renseignements pour tous ceux et celles qui s'intéressent à cette région. La revue *Acadiensis* est considérée comme l'une des principales revues savantes au Canada.

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
Student / Étudiants*	\$ 21.00	20.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 31.50	30.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 52.50	60.00 US\$

(*Seniors and Student rate / Tarif étudiant et pour les aînés)

BC Studies: The British Columbian Quarterly (108161779RT)

Established in 1969, *BC Studies* is a multidisciplinary journal publishing a wide variety of original scholarship on British Columbia. Topics include First Nations, Anthropology, Women's Studies, Economics, Politics, Environment and Culture. Articles are widely used in university and college courses. Each issue also includes in-depth reviews of current books and a bibliography of recent publications.

Fondée en 1969, BC Studies est une revue pluridisciplinaire publiant une grande variété de travaux d'érudition originaux sur la Colombie-Britannique. Les sujets traités comprennent les Premières nations, l'anthropologie, l'étude des femmes, l'économie, la politique, l'environnement et la culture. Les articles sont largement utilisés dans les cours universitaires et collégiaux. Chaque numéro comprend également des examens approfondis de livres nouvellement publiés ainsi qu'une bibliographie des publications récentes.

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
<u>Print Format / Format imprimé</u>		
<u>1 year / 1 an</u>		
Student / Étudiants	\$ 47.25	57.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 78.75	85.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 183.75	200.00 US\$
<u>Electronic Format / Format numérique</u>		
<u>2 years / 2 ans</u>		
Student / Étudiants	\$ 47.25	57.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 78.75	85.00 US\$
<u>Electronic Format / Format numérique</u>		
<u>1 year / 1 an</u>		
Institutional / Institutions	\$ 236.25	250.00 US\$
<u>Both Print and Electronic Formats / Les deux formats : imprimé et numérique</u>		
<u>1 year / 1 an</u>		
Institutional / Institutions	\$ 288.75	300.00 US\$

The British Journal for Canadian Studies

The British Association for Canadian Studies publishes the *British Journal of Canadian Studies* twice a year.

La British Association for Canadian Studies publie deux numéros du *British Journal of Canadian Studies* par année.

Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
---------------	---

Electronic Format / Format numérique

Individual / Particuliers \$ 80.00 80.00 US\$

Both Print and Electronic Formats / Les deux formats : imprimé et numérique

Individual / Particuliers \$ 99.00 99.00 US\$

Canadian Ethnic Studies / Études ethniques au Canada

An interdisciplinary journal devoted to the study of ethnicity, immigration, inter-group relations and the history and cultural life of ethnic groups in Canada.

Cette revue interdisciplinaire ouvre ses pages aux études sur les ethnies, l'immigration et les relations entre les groupes; elle s'intéresse également à l'histoire et à la vie culturelle des groupes ethniques au Canada.

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
Student / Étudiants	\$ 70.00	80.00 US\$
Retired / Retraité	\$ 70.00	80.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 110.00	120.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 170.00	170.00 US\$

(Seniors and Student rate / Tarif étudiant et pour les aînés)

Canada's History Magazine (Formerly/Anciennement The Beaver)

Canada's History (formerly The Beaver) features beautifully illustrated factual, well-written articles on every aspect of Canada's history. Six times a year, the magazine tells the ongoing story of this country and its industrious and spirited people. Rediscover Canada with stories that surprise and entertain you. Only in *Canada's History Magazine*, eh!

Canada's History (formerly The Beaver) présente des articles factuels de fond joliment illustrés, et bien écrits sur tous les aspects de l'histoire du Canada. Six fois par an, le magazine raconte l'histoire actuelle de ce pays et son peuple industrieux et vif. Redécouvrez le Canada avec des histoires qui surprennent et vous divertissent. Seulement dans le magazine d'histoire du Canada, hein !

1 year subscription / Abonnement d'un an (6 issues / numéros)	Canada	USA	International
Renewal / Renouvellement	\$ 29.95	\$ 39.95	\$ 47.95
New subscription / Nouvel abonnement	\$ 32.95	\$ 42.95	\$ 50.95

All prices are in Canadian dollars / Tous les taux sont en dollars canadiens.

Kayak: Canada's History Magazine for kids

Educational and Entertaining: Canada's fascinating history is brought to life through beautifully illustrated feature stories, articles on contemporary Canadian celebrities, original comics, games, jokes and contests. Published 4 times a year, kid-friendly digest format — suitable for kids ages 7-12.

1 year - 4 issues / 4 numéros sur 1 an	Canada	USA	International
Subscription price (New and Renewal)	\$ 16.95	\$ 21.95	\$ 24.95

All prices are in Canadian dollars / Tous les taux sont en dollars canadiens.

Canadian Historical Review

Online Version

Offering a comprehensive analysis on the events that have shaped Canada into its current state, The *Canadian Historical Review* is a benchmark in the exploration of Canadian society and its institutions. Each issue contains a series of insightful articles which examine Canadian history from both a multicultural and multidisciplinary perspective, along with in-depth reviews of books that are of importance to all those interested in Canadian history. www.utpjournals.com/chr

Canadian Historical Review Online is a comprehensive, fully searchable archive of Canadian history, including thousands of articles, reviews, and commentaries written by some of Canada's most influential historians. CHA member subscribers receive a full 12 months of online access to everything published in *Canadian Historical Review* since 1920 (<http://bit.ly/chronline>) and everything published in the *Review of Historical Publications Relating to Canada* (1897 to 1918) (<http://bit.ly/rhprconline>)

NEW* *Canadian Historical Review Advance Online* – early access to the latest research! Advance versions of *CHR* articles are now available online within weeks rather than months of final manuscript submission at *CHR Advance Online*.

Version numérique

Offrant une analyse complète sur les événements qui ont façonné le Canada dans son état actuel, la *Canadian Historical Review* est une référence dans l'exploration de la société canadienne et de ses institutions. Chaque numéro contient une série d'articles perspicaces qui examinent l'histoire du Canada dans une perspective multiculturelle et multidisciplinaire, en plus de contenir des compte-rendus approfondis de livres qui sont importants pour tous ceux et celles qui s'intéressent à l'histoire du Canada. <http://www.utpjournals.com/Canadian-Historical-Review-en-fran.html>.

La version numérique de la *Canadian Historical Review* est une archive exhaustive entièrement consultable en ligne sur l'histoire canadienne, y compris des milliers d'articles, de critiques et de

commentaires écrits par certains des historiens les plus influentes du Canada. Les membres abonnés de la SHC ont un accès en ligne de 12 mois à tout ce qui a paru la *Canadian Historical Review* depuis 1920 (<http://bit.ly/chronline>) et tout ce qui a été publié dans la *Review of Historical Publications Relating to Canada* (1897 to 1918) (<http://bit.ly/rhprconline>).

*** NOUVEAU * *Advance canadienne Historical Review Online* - un accès rapide aux derniers résultats de recherche !** Les versions préliminaires des articles de la CHR sont maintenant disponibles en ligne en quelques semaines plutôt qu'en quelques mois avant la soumission finale de l'article dans CHR Advance Online.

Electronic Format / Format numérique

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
Individual / Particuliers	\$ 65	65 US\$
Institutional / Institutions	\$162	162.00 US\$

Print Format / Format imprimé

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
Student / Étudiants	n/a n/d	n/a n/d
Individual / Particuliers	\$ 75.00	95.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 189.00	209.00 US\$

Both Print and Electronic Formats / Les deux formats : imprimé et numérique

Students / Étudiants	\$45.00	65.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 90.00	110.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 230.00	250.00 US\$

Canadian Journal of History / Annales canadiennes d'histoire

Canadian Journal of History/Annales canadiennes d'histoire is a peer-reviewed scholarly journal published since 1966. It features articles, historiographical and review articles, and reviews concerning all periods and fields of history, with particular emphasis on areas outside Canada.

Accordant une importance particulière aux régions hors du Canada, cette revue savante, publiée depuis 1966 et critiquée par des pairs, contient des articles de fond, des textes d'historiographie, des comptes rendus critiques ainsi que des résumés d'ouvrages portant sur tous les domaines et sur toutes les périodes de l'histoire.

Electronic Format / Format numérique

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
Student / Étudiants	\$ 20.00	20.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 40.00	40.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 55.00	55.00 US\$

Histoire sociale / Social History

Since 1968, the bilingual *Histoire sociale / Social History* has published studies pertaining to various types of social phenomena; cultural, political, economic, and demographic. Its articles, research notes, and book review section have consistently brought the latest themes and methodologies in social history to the attention of an international audience.

Depuis sa première parution en 1968, *Histoire sociale / Social History*, revue bilingue, a publié des études analysant différents types de phénomènes sociaux, culturels, politiques, économiques et démographiques. Les articles, les notes de recherche et les comptes rendus de livres permettent au public international de la revue de découvrir les dernières tendances de la recherche et de la méthodologie en histoire sociale.

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
<u>Online Only / En ligne seulement</u>		
Student / Étudiants	\$ 25.00	25.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 37.00	37.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 59.00	59.00 US\$
<u>Online & Print</u>		
Student / Étudiants	\$ 28.75	34.50 US\$
Individual / Particuliers	\$ 42.55	48.75 US\$

Institutional / Institutions \$ 67.85 78.20 US\$

Labour / Le Travail

Labour / Le Travail is a bilingual semi-annual review dedicated to the broad interdisciplinary study of Canadian labour history. Holding to no rigid position on the definition of labour, the editorial board hopes to foster imaginative approaches to both teaching and research in labour studies through an open exchange of viewpoints.

Labour / Le Travail est une revue bilingue publiée deux fois l’an et s’intéressant au vaste domaine de la recherche interdisciplinaire en histoire ouvrière canadienne. Le comité de rédaction n’a pas voulu donner un cadre rigoureux au terme « travail », de façon à favoriser la discussion et à ainsi stimuler le développement de nouvelles approches créatrices en recherche et en enseignement de l’histoire ouvrière.

	Canada	Outside Canada À l’extérieur du Canada
	For 1/2/3 years	For 1/2/3 years
Student / Étudiants*	\$ 15.00 (\$ 50.00 for 4 years)	30.00 US\$ (95.00 US\$ for 4 years)
Individual / Particuliers	\$ 25.00/ \$ 45.00/ \$ 60.00	35.00 US\$ /60.00 US\$ /80.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 35.00 (\$ 60.00 for 2 years)	55.00 US\$ (95.00 US\$ for 2 years)

*This category includes unemployed and retired. / Cette catégorie inclut les non-salariés ainsi que les retraités.

Material Culture Review / Revue de la culture matérielle (R122500499)

Material Culture Review provides a venue for refereed articles and research reports encompassing a range of approaches to interpreting culture through an analysis of people’s relationships to their material world. Critical reviews of books, exhibitions, and historic sites, artifact studies and reports on collections encourage the use of material evidence in understanding historical change and continuity.

MCR is published twice a year and is distributed to more than 250 universities, research institutes, museums, and libraries in 20 countries. It is indexed in *America: History and Life*, *Journal of American History*, *Technology and Culture’s “Current Bibliography in the History of Technology”* and *Annual Bibliography of Ontario History*. *MCR* is also indexed on the *CHIP* database, available through the *Canadian Heritage Information Network (CHIN)*.

La Revue de la culture matérielle publie de manière sélective des articles de référence et des notes de recherche recouvrant un vaste éventail d’approches de l’interprétation de la culture à travers l’analyse des relations des gens avec leur monde matériel. Des comptes rendus d’ouvrages, d’expositions et de sites historiques, des études sur les artefacts et des rapports de recherche sur les collections d’objets

privilégient l'interprétation du monde matériel en tant que moyen de comprendre le changement et la continuité historique.

La Revue paraît deux fois par an et est envoyée à plus de 250 universités, instituts de recherche, musées et bibliothèques dans 20 pays. Elle est répertoriée dans *America: History and Life*, *Journal of American History*, dans la « *Current Bibliography in the History of Technology* » publiée dans *Technology and Culture*, et dans *Annual Bibliography of Ontario History*. Elle figure également dans la base de données CHIP, accessible par l'entremise du Réseau canadien d'information sur le patrimoine (RCIP).

Electronic Format / Format numérique

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
Student / Étudiants:	\$ 30.00	30.00 US\$
Individual / Particuliers:	\$ 45.00	45.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 60.00	60.00 US\$

Print Format / Format imprimé

	Canada	U.S.A. É.-U.	International Internationale
Student / Étudiants	\$ 35.00	40.00 US\$	45.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 50.00	55.00 US\$	60.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 65.00	70.00 US\$	75.00 US\$

Both Print and Electronic Formats / Les deux formats : imprimé et numérique

	Canada	U.S.A. É.-U.	International International
Student / Étudiants	\$ 60.00	65.00 US\$	70.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 75.00	80.00 US\$	85.00 US\$
Institutional / Institutions	\$ 90.00	95.00 US\$	100.00 US\$

Newfoundland and Labrador Studies

Newfoundland and Labrador Studies is a bi-annual inter-disciplinary journal devoted to publishing original essays in either English or French about the society and culture of Newfoundland and Labrador, past and present. The editorial goal is to publish essays which are likely to be of general as well as scholarly interest.

Newfoundland and Labrador Studies est une revue interdisciplinaire biannuelle consacrée à la publication d'articles originaux en français ou en anglais sur la société et la culture, à la fois présente et passée, de Terre-Neuve-et-Labrador. L'objectif de l'équipe de rédaction est de publier des articles qui sauront susciter l'intérêt des chercheurs et du grand public.

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
Individual / Particuliers		
One year (2 issues) / Un an (deux numéros)	\$ 20.00	23.00 US\$
Deux ans (4 issues) / Deux ans (4 numéros)	\$ 32.00	37.00 US\$
Institutional / Institutions		
One year (2 issues) / Un an (deux numéros)	\$ 30.00	35.00 US\$
Deux ans (4 issues) / Deux ans (4 numéros)	\$ 50.00	55.00 US\$

La Revue Cap-Aux-Diamants

La revue Cap-aux-Diamants, la revue d'histoire du Québec / Cap-aux-Diamants is the journal of the history of Quebec

	Canada	U.S.A. É.-U.	International International
1 year / 1 an			
Individual / Particuliers	\$ 35.00	60.00 US\$	80.00 CAD\$
Institutional / Institutions	\$ 45.00	60.00 US\$	-----
2 years / 2 ans			
Individual / Particuliers	\$ 60.00	-----	-----
Institutional / Institutions	\$ 80.00	-----	-----
Sustaining / Soutien	\$100.00 (Tax Receipt for \$50.00 / Reçu pour fin d'impôt de 50\$)		

Recherches amérindiennes au Québec

Revue internationale de langue française éditée au Québec, Recherches amérindiennes au Québec porte sur les Premières Nations de l'Amérique latine, des États-Unis, du Canada et du Québec

Recherches amérindiennes au Québec is an international French-language journal published in Québec that deals with Latin American, American, Canadian and Quebec First Nations communities.

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
Student / Étudiants (with proof / avec preuve)	\$ 50.00	90.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 75.00	100.00 US\$
Institutional / Organismes	\$ 120.00	140.00 US\$

Revue d'histoire de l'Amérique française

Fondée par le chanoine Lionel Groulx en 1947, elle constitue la première revue de langue française, traitant de l'histoire du Québec, du Canada français et de l'Amérique française. Elle est diffusée dans une vingtaine de pays. Reflet de l'histoire en construction, la *RHAF* favorise la diffusion des connaissances historiques les plus récentes. Elle illustre l'évolution des problématiques et des méthodes de la recherche touchant à de nombreux domaines de l'histoire.

Launched by Canon Lionel Groulx in 1947, the *Revue d'histoire de l'Amérique française* was the first French-language journal to explore the history of Quebec, French speaking Canada and French-speaking North America. It is distributed in approximately twenty countries. A mirror of history in the making, the *RHAF* promotes the dissemination of up-to-the minute historical information. It monitors the evolution of issues and research methods related to many historical fields.

	Canada	Outside of Canada À l'extérieur du Canada
Student / Étudiants*	\$ 40.00	50.00 US\$
Individual / Particuliers	\$ 75.00	85.00 US\$
Support Subscription / Abonnement de soutien	\$ 140.00	140.00 US\$
(Including a \$ 70 donation to IHAF. A receipt will be issued for tax purposes by the IHAF / Y compris un don de 70 \$ à l'IHAF. Un reçu sera émis pour usage fiscal par l'IHAF)		
Institution/Institutions	\$ 140.00	140.00 US\$

*For 3 years or less with supporting documents/ Depuis 3 ans ou moins avec pièces justificatives

Urban History Review / Revue d'histoire urbaine

Urban History Review / Revue d'histoire urbaine is a bilingual, refereed magazine published twice a year. Recognized as a leading vehicle for the exchange of information, theories and techniques relating to the development of urban communities, it unites the various disciplinary perspectives that exist in the field.

Primarily concerned with the evolution of urban Canada, the *UHR* also publishes non-Canadian material dealing with comparative, methodological or historiographical issues.

Cette revue de référence, bilingue et semestrielle, est un carrefour des disciplines connexes à l'histoire urbaine. Elle permet la diffusion d'information, de théories et de techniques reliées au développement des communautés urbaines. La revue s'intéresse avant tout à l'évolution urbaine du Canada, mais elle publie également des études non canadiennes lorsqu'elles abordent des questions d'ordre comparatif, historiographique ou méthodologique.

	Canada	Outside Canada À l'extérieur du Canada
Student / Étudiants	42.00 \$	\$42.00 US\$
Individual/Particuliers	48.00 \$	\$48.00 US\$
Institutional / Institutions	60.00 \$	\$60.00 US\$ (U.S / É.-U.)
Institutional / Institutions		\$72.00 US\$ (International)